

Santiago Lorenzo juega dos selectivos de tenis de mesa



Desde este domingo en el Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo, que se encuentra ubicado en la Capital Federal, se estará jugando un selectivo de tenis de mesa tanto en damas como en caballeros, que tendrá la presencia del sanrafaelino Santiago Lorenzo.

El talentoso jugador local antes de viajar a jugar a Europa dice presente en este selectivo que es de cara al próximo Campeonato Panamericano, que ya tiene dos lugares asegurados: Horacio Cifuentes y Gastón Alto.

Además de Santiago también se encuentran: Martín Betancor, Leandro Fuentes, Matías Guadalupe, Alexis Orencel y Lautaro Sato, todos de Buenos Aires, Nicolás Galvano de Santa Fe, sumando a los mendocinos Francisco y Tomás Sanchi.

Vale remarcar que son dos selectivos, en el cual el primer clasificado será el que sume más puntos entre los dos selectivos (en caso de igualdad será por supremacía. Si no han disputado partido entre sí, será decisión del cuerpo técnico).

Mientras que el segundo clasificado dependerá de que el Ente Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (ENARD) apoye a cuatro atletas, y será decisión del cuerpo técnico.

La modalidad de juego tendrá la disputa de llaves de simple eliminación al mejor de siete juegos. El sembrado del primer selectivo se realizará de la siguiente manera: los cuatro primeros jugadores por Ranking Mundial, las siguientes posiciones por Ranking Nacional y para el restante selectivo, se sembrará de acuerdo a los resultados del selectivo anterior (se tomarán los mejores 4).